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1. 立候補を決めた理由を教えてください 

参政党というしがらみのない立場で、他の政党が⾔えない事を、沼津市⺠の皆様に伝えていきたいと考えた
為。 
 

2. 沼津市が現在抱えている最大の課題は何で、どのような対応策が必要
だとお考えですか 

市⺠の声が市政に届きにくい状況なので、私がその橋渡し的な存在になりたいと考えています。 
 

3. 沼津駅付近鉄道高架事業により沼津市の再生は可能だと考えますか。
可能だとすれば、 そこには、どんな因果関係があると思われますか。 

鉄道高架事業での沼津の再生は難しいと考えます。完成の見通しもつかず、見直しのたびに予算が増額され
続けている現状を考えると、次世代への負担が大きすぎます。 
 

4. 沼津市の人口減少について、国の関係機関の予測を上回るような沼津
市当局が考えている合計特殊出生率の達成は可能だと思われますか。
移住・定住策で何か、お考えはありますか。 

合計特殊出生率の達成は難しいと思います。この沼津で子育てをしやすい環境をしっかり整える事、不妊で
悩んでいる方への根本的な問題をクリアにしていく事などに力を入れている事を、もっと考えていくべきです。
沼津での定住、移住を考えるのであれば、沼津の魅力である一次産業を守って下さる方への支援、子育て世代
への支援を充実されるのが良いと思います。 
 
 


